

令和5年度 学校関係者評価 集計

流山市立おおぐろの森小学校

- 1 学校評価の評価項目及び評価は適切だと思われますか。
 - ・適切だと思います。
 - ・項目によっては保護者、児童、教職員で結果に差があるが、適切と思う。
 - ・結果が昨年度に比べ下がっているものもあるが、悪くない値である。
 - ・近所の児童の様子を見てると、楽しく登下校している様に思う。一方で、一部の児童だが、挨拶をしても返ってこなかったり、植え込みの中に入ったりしていて、マナーのない子もいると感じている。
 - ・それぞれの項目について、とても具体的でよいと思う。
 - ・児童は楽しく学校に通っていると思う。
 - ・あまり評価点にこだわる必要はないと思う。大きく評価が下がった項目等については検討する必要があるかもしれない。

- 2 児童・保護者・教職員アンケート結果についてのご意見をご記入ください。
 - ・保護者と児童、教職員の結果に若干の差が生じているが、これは子どもへのかかわり方の違いが生じている結果であり、差があることは当然のことと感じる。
 - ・昨年度より今年度の方が下がっている結果について、必要に応じて検討をしていった方がよいと感じる。
 - ・前年対比でもさほどの差はない。次年度は頑張っって今年度を超えるようにしていただければよいと思います。
 - ・昨年度より下がったとはいえ、数字だけ見るととても良い評価に感じます。とても良い学校なんだろうなあと思います。
 - ・アンケートの中でもマナーやあいさつに関する値の低さが気になる。児童も地域の一員であり、小さなころから基本的なしつけが大切であると感じた。
 - ・評価項目の中で保護者と教職員が3点台であるあいさつやマナーについては、思いは同じだと感じた。次年度はその項目が4点台になるように、先生だけでなく、児童や保護者を巻き込んで改善していけるとよいと感じた。
 - ・教師の質問項目について担任によっての評価が異なるのではないかと感じた。
 - ・学校は安全な場所だと思う。
 - ・児童と保護者の感覚は少し異なっているのではないかと感じた。保護者と教職員の感覚は同じように感じた。
 - ・ICTに関する質問項目の結果が0.4下がっているが、昨年度と今年度で対象者が若干異なっていることから、気にする必要はないと感じた。これからもどんどん改善等してほしい。
 - ・ボランティアの方々の協力が児童にとってとても大切であると感じた。

3 学校経営に対しての総合評価をご記入ください。

- ・開校3年目という状況では非常に良い結果であると感じた。
- ・ほぼ問題ないと感じている。
- ・総合的に良いと思う。
- ・くろもり会の活動等を通してとても開放されたよい学校と感じている。
- ・学校の良さをもっと地域にPRしてもよいのではないかと感じた。おおぐろの森小中がとなり同士にある特長をもっとPRすると、両校の良さをもっと発信できるのではないかと思った。
- ・4を下回らない結果がほとんどで、良いかと感じた。
- ・教育活動の発信など、ホームページで積極的にしていて、とても良いと思う。
- ・このように評価を表などにまとめ、検証していることはとても良いことと感じた。校長、教頭とも保護者を含めてよく情報を知らせていて、良いと思う。
- ・大変良い。

4 その他（ご質問・ご要望等）

- ・学校がスキットメールをまめに発信していて、とても良いと感じている。
- ・特にない。
- ・おおぐろの森小中ともPTAがないが、保護者と教職員がこれからも共に協力し合っていてほしい。

たくさんのご意見をいただきました。いただいたご意見に基づき、学校運営の改善を図ってまいります。ご指摘いただいた点は、今後検証し必要に応じて改善を図っていきたいと考えます。

保護者及び地域の方々の理解を深めるとともに、さらに連携および協力関係を推進してまいります。引き続きご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。